
Es Ist Soweit
Beitrag von „Janni-Mann“ vom 27. März 2004 um 12:23

Allzeits gute Fahrt Klaus!

Die ansteigende Auslieferung in WOB ist mittlerweile auch auf den Straßen zu sehen. Immer
mehr "Dicke" um mich herum! Leider bin ich aufgrund von Zeitengpässen noch nicht mit den
Entwürfen der Aufkleber voran gekommen. Nichtsdestotrotz grüßen sich die Touareg-Fahrer
untereinander. Vielleicht sollten wir zwischenzeitlich einen einheitlichen Gruß vor die Straße
verabreden?!
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